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Sascha Jabali

Verantwortung Erde 

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 28.04.2017

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß § 41 Villacher Stadtrecht:

„  Biologische und regionale Lebensmittel bei Buffets der Stadt Villach  “

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

immer mehr Menschen machen sich Gedanken darüber was auf ihren Tellern landet, informieren 

sich und entscheiden sich zunehmend bewusst dafür biologische und regionale Lebensmittel zu sich

zu nehmen bzw. zu konsumieren.

Angesichts der fortschreitenden Zerstörung der Böden durch großflächige, industrielle 

Landwirtschaft und des unglaublichen Energieverbrauchs um die Lebensmittel weite Strecken, oft 

über die ganze Erdkugel, zu transportieren eine erfreuliche und wichtige Entwicklung.

Auch einigen Entscheidungen der Stadt Villach liegt die Erkenntnis zugrunde, dass die 

Lebensmittelversorgung und ihre Herstellung einer Veränderung bedarf. So gibt es z.B. neben dem 

Bio-Bauernmarkt, der dieser Tage sein 20-jähriges-Jubiläum feiert, auch biologisches Essen in den 

Kindergärten.

Um unserer Vorbildfunktion in der Gesellschaft gerecht zu werden und diese Entwicklung auch 

weiterhin zu unterstützen gilt es unserer Meinung nach nun die nächsten Schritte zu setzen. 

Eine Möglichkeit dazu sehen wir darin, bei den von der Stadt Villach angebotenen Buffets darauf zu

achten, dass die Lebensmittel, die wir mit Steuermitteln nachfragen und anbieten, in der Region und

wenn möglich biologisch angebaut wurden.

Dies würde auch jene Gastronomen unterstützen die nachhaltigen Anbau und kurze Transportwege 

bereits in die Nachfrage ihrer Produkte mit einfließen lassen und andere im besten Falle dazu 

animieren es ihnen gleich zu tun.
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Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: 

Bei Buffets der Stadt Villach wird darauf geachtet, dass die verarbeiteten Lebensmittel aus 

regionalem und nach Möglichkeit biologischem Anbau stammen.

Mit freundlichen Grüßen, Unterschrift:   ________________________________

Sascha Jabali

Verantwortung Erde ________________________________

________________________________
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